Saisissez votre chance!

« Depuis que les "oiseaux" se sont envolés du nid, je tourne en rond dans la maison !...Depuis que je suis à la retraite, à part un demi, que puis-je commander ?... Depuis que je suis seul...Etc. »

On n'a pas le droit à Salles de se laisser aller à l'ennui quand, alentour, le milieu associatif permet de donner son temps ou son savoir-faire aux autres ou bien, simplement, de les rencontrer pour échanger, apprendre (signe manifeste de la jeunesse) : c'est là aussi l'occasion de se découvrir des talents cachés, telle la créativité qui sommeille en chacun de nous (l'imagination ne s'use que si l'on ne s'en sert pas)...Alors, lancez vous !

Parmi les nombreuses activités proposées au sein du village, pourquoi ne pas saisir votre chance de pouvoir disposer d'un club d'encadrement artistique à sa porte ?

Si « l'ennui naquit un jour de l'uniformité », prétendait Houdar de la Motte, que les postulants se rassurent, une fois acquises les techniques de base de cet art, ils découvriront vite la diversité infinie des possibilités de réalisation !

Les animateurs proposent, pour bien commencer la nouvelle saison, un stage de débutant propice à bannir l'ennui, « ce fruit de la morne incuriosité » (Charles Baudelaire).

A cette fin, une séance d'information pratique se déroulera dans la salle du Château, mardi 25 septembre prochain à 14H00 (pour tout renseignement préalable, téléphoner au 04 68 33 87 14).

Michel Sournies 5 09 2012